



## “Nos enteramos de lo que pasa aquí desde el extranjero”

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, aseguró que es “lamentable que las cosas que pasan en México se sepan por versiones del extranjero”, como el caso del desmantelamiento de laboratorios de producción de fentanilo en México, que fue informado por la embajada de Estados Unidos.

El legislador y exgobernador priista consideró que es preocupante que la presidenta Claudia Sheinbaum diga que no sabe nada de lo que pasa en esta lucha contra el narcotráfico y, en todo caso, de-

bió pedir explicaciones por las vías diplomáticas.

“Siempre nos andamos enterando por el gobierno norteamericano, o en este caso por su embajada, que es el gobierno también, de lo que sucede en la relación entre los dos países, creo que eso no es correcto. Creo que la Presidenta, en caso de no ser cierto, que yo lo dudo, en todo momento debería ella recurrir a los recursos diplomáticos que existen”, puntualizó.

En entrevista, señaló que “la colaboración no está mal, el problema es el límite de la misma, y también resulta grave que los mexicanos nos enteramos de esta ma-

nera y además de todo ello el problema es que no hay acuerdos que pasen por el Senado y esta opacidad es cada vez más evidente”.

Añadió que “la primera defensa de la patria es tener soberanía”, y es necesario que el Congreso mexicano actúe en temas de seguridad y no sólo se convierta en una oficina de relaciones públicas.

“Echemos a andar la bicameral de Seguridad Nacional, la bicameral que da seguimiento a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, que las comisiones de seguridad de las dos cámaras dejen de ser oficinas de relaciones públicas, que es en lo que se ha convertido, y podemos debatirlo hasta que nos cansemos”, apuntó.

Consultado sobre el grupo plural que avaló la Comisión Permanente para que el Poder Legislativo mexicano dialogue con

CORTESÍA CÁMARA DE DIPUTADOS



Rubén Moreira, líder de diputados priistas.

sus homólogos de Estados Unidos, dijo que “está bien que los poderes legislativos dialoguen con los otros países, nada más que las relaciones del país las lleva la jefa del Estado mexicano”.